

Verkehrswacht ist 20

Halles Verkehrserzieher feiern Jubiläum

HALLE (mas). Das Jubiläum „20 Jahre Verkehrswacht Halle“ wurde dieser Tage gefeiert. In einer Grußbotschaft würdigte Halles Oberbürgermeisterin Dagmar Szabados, die zugleich Schirmherren ist, die geleistete Arbeit.

Die Verkehrswacht besteht seit 1992. In dem eingetragenen Verein arbeiten alle Mitglieder ehrenamtlich. Ihr Anliegen ist es, das Verhalten und die Einstellungen aller Verkehrsteilnehmer im Sinne der Unfallvermeidung zu beeinflussen. Dazu betreibt der Verein Verkehrserziehung, Fahrradsicherheitstrainings und Turniere für Grundschüler in der Jugendverkehrsschule. In Zu-

sammenarbeit mit der Polizeidirektion Halle bildet sie Schüler- und Elternlotsen aus. So trägt sie zur Sicherung der Schulwege bei. Außerdem schult die Verkehrswacht Privatpersonen und Mitarbeiter von Betrieben, führt kostenlose Sehtests und Fahrradcodierungen durch, zeichnet „Bewährte Kraftfahrer“ aus, begleitet Projekttag und stellt den Fahrradübungsplatz in der Jugendverkehrsschule unter fachmännischer Aufsicht zur Verfügung.

Die Verkehrswacht Halle sitzt im Haus der Dekra-Niederlassung in der Schieferstraße 2. Weitere Informationen sind unter www.verkehrswacht-halle.com im Internet zu finden.